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Selbstvorstellung

Lieber AS,

- ich hatte das schon nach der MV per Mail geschrieben, als noch kein Termin feststand, und hab gerade
entdeckt, dass das Tool genutzt werden soll. Es wäre cool, wenn ihr die Kandidatur also sobald ihr auf einer
Sitzung Zeit habt, aufrufen könnt, auch wenn sie jetzt ggf. zu spät kommt -

nachdem (nach meinem letzten Kenntnisstand) ein Platz im Ausschuss frei wurde, möchte ich mich für den
Ausschuss HoFiHoSt bewerben. Ich beschäftige mich schon lange mit der Verschränkung von
Hochschulfinanzierung und deren Einfluss auf Hochschulstrukturen. Besonders interessant finde ich dabei
den Einzug von Managementlogiken und stärkeren Hierarchien als Konsequenz von Unterfinanzierung und
wettbewerblichen Verfahren, die zu Profilbildung zwingen und damit weniger demokratische
Entscheidungsstrukturen begünstigen. Eines meiner Lieblingsbeispiele ist die Universität Lüneburg, die in
Konsequenz einer auf Wettbewerbe und Prestige ausgelegten Reform nun unter dem Namen "Leuphana"
firmiert und sich, für das Profil, einen skandalbehafteten Neubau auf den Campus gesetzt hat - den kennt ihr
ja vielleicht von der 62. MV.

Vor meiner Amtszeit als fzs-Vorstand (18/19) war ich schon im Ausschuss HoFiHost und habe bei uns im
AStA an der Uni Lüneburg an einem kleinen Sammelband* zur Historie unserer lokalen Hochschulreform
gearbeitet und habe mich auch intensiv mit dem Thema über Lüneburg hinaus beschäftigt. Praktischerweise
habe ich in meiner früheren Tätigkeit im Ausschuss auch schon am Konzept für den HoFiHoSt-Reader, der ja
immer mal wieder interessant wird, gearbeitet. Als fzs-Vorstand war ich u.a. für das Projekt Hochschulwatch
zuständig und möchte mich nun auch weiter damit beschäftigen.

Im fzs aktiv bin ich seit 2015 und habe sowohl meine Studierendenschaft im AS vertreten, die MVen als
Redeleitung begleitet und war auch schon Mitglied in den Ausschüssen VSPM und FGP. Seit der Zeit in
VSPM habe ich meine Interessen allerdings vom Satzungsnerd zum Struktur- und Hochschulgesetzesnerd
verschoben und würde das gerne gemeinsam mit dem Ausschuss vertiefen.
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Meldet euch gerne bei allen möglichen Fragen!

Liebe Grüße
Kevin

* https://asta-lueneburg.de/wp-
content/uploads/Festschrift_EineUniversit%C3%A4tf%C3%BCrdas21.Jahrhundert.pdf
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